

当日のプログラムとアクセス

2025年11月2日(日) アルカディア市ヶ谷 (私学会館)

第一部 ▶ 15:00~17:30 | 全国研修大会 (第49回)

▶ 会場: 6階 阿蘇 ※14:30 受付開始

講演: 伊藤 政倫 先生 (公社) 全国学習塾協会前会長
《講演テーマ》
モンテッソーリ教育とフリースクール

第二部 ▶ 18:00~20:00 | 50周年記念式典

▶ 会場: 4階 鳳凰 ※17:30 受付開始

※記念式典は着座式のご会食となります。



アルカディア市ヶ谷 (私学会館) へのアクセス

- JR中央線 (各駅停車) : 市ヶ谷駅から徒歩2分
- 地下鉄有楽町線・南北線 : 市ヶ谷駅 (A1-1) 出口から徒歩2分
- 地下鉄新宿線 : 市ヶ谷駅 (A1-1・A4) 出口から徒歩2分

※駐車台数が限られていますので、なるべく公共交通機関をご利用ください (アルカディア市ヶ谷前の道路は駐車禁止区域となっております)。

Google Maps

会場へのアクセス



伊藤 政倫先生 プロフィール

国際モンテッソーリ協会 正会員 6-12 (小学部) , 12-18 (中高部) Diploma

【学習塾からモンテッソーリスクールへ】

1974年から36年間、学習塾の世界で「受験」と向き合ってきました。2007年からは学習塾の公益社団法人の会長として、塾教育を通して日本の学力を支える努力をしてきました。2013年に転機が訪れ、モンテッソーリ教育と出会うことになり、「学力だけでは人間教育にならないのでは？」という長年蓄積していた心の中の疑問が解消されました。

「教え過ぎる」事により、「教えられ」ないと、発想することも、楽しむこともできない若者を世に出しては「人としての力」を育てられないばかりか、削いでしまっているように感じました。本当に頑張る時期は中高の時期ではなく、大人になってから始まります。幼・小・中高の時代は、勉強や仕事の取り組み方と、ものを産み出す楽しみを蓄えておくことが、モンテッソーリスクールでの教育といえます。

日本は、2017年に施行された『教育機会確保法』とあわせて、民間教育業が、子供の教育を支えていく時代だと考えています。



Ito Masanori

- 1974-1980 | 城南学園教育研究所(株) 講師
- 1980-2013 | KSK 進学塾(株) 代表取締役
- 2007-2013 | 公益社団法人全国学習塾協会 会長
- 2013-2015 | イタリア (Bergamo : CISM) 留学
- 2015.9-12 | 実習訓練 (London, Brighton, Lyon)
- 2016.1-4 | オランダ公立 Casa Montessori School 教師
- 2016.9-2017.5 | スペイン City Country Montessori School 教師
- 2018.6- | 東京モンテッソーリスクール 小学部開校
- 2022.4 | 東京モンテッソーリスクール 中学部開設

お申し込み



右のQRコードよりお申し込みできます。

※食事の用意の都合により10/20月までにお申し込みください。

【費用】 第一部のみ参加 / 3,000 円
第二部のみ参加 / 15,000 円
両方参加 / 15,000 円

